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TARCISO DO VALLE PERE¡RA, VETEAdOT dEStA CÂUNNN MUNICIPAL,

respeitosamente INDIGA ao Chefe do Executivo, Sr. SILVIO CÉSAR SARTORELLO,

observado os dispositivos regimentais, o quanto segue:

| - Que o Poder Executivo realize, através do setor competente, a construção

de um campo de bocha dentro do perímetro urbano, mais especificamente no Estádio

Municipal Felipe Munhoz.

JUSTIFICATIVA

A presente indicaçäo visa atender a uma reivindicaçäo dos praticantes desse

esporte, que atualmente estäo desprovidos de um local adequado para a sua prática, uma

vez que não há nenhum campo de bocha em atividade na zona urbana de Tabapuã.

Caso a construçäo não seja possível no momento, sugere-se que a Prefeitura

estude a possibilidade de arrendar um campo já existente no município, mas que se

encontra desativado, garantindo assim um espaço apropriado para os atletas e incentivando

a prática desse tradicional esporte.

Tal medida de ter um local para a prática desse esporte seria de grande valia.

Câmara Municipal de Tabapuã-SP, 14 de Fevereiro de 2025.
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TARCISO DO VALLE PEREIRA
Vereador
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